## たのしいひろばのあとは。。。?

「たのしいひろば」でスタートした12月、その後も楽しい行事がありました。

## リトルホース

今年もリトルホースの《ジャック》と《ダンディー》が保育園にやってきてくれました。







リトルホースに乗せてもらったり、おっかなびっくりで餌をやったりたくさん触れ合いを楽しんだ子どもた ちでした。



さて、もう一つはクリスマスです。







みんなでツリーを飾り付け、クリスマス会を待ちます。

クリスマス会当日、ちょっぴりおしゃれして嬉しそう、第一部で 12 月生まれの子どもた ちのお祝いをして第 2 部でクリスマス会です。



▶は?」のインタビューにニコニコしながら答えていました (^\_^)



クリスマスの歌でスタートしたクリスマス会。

「森のクリスマス」のパネルシアターを見た後は、キャンドルサービスです。

みんなの願いを込めてキャンドルの火を灯します。

キャンドルサービスの後はお待ちかねのサンタさんの登場!!



第3部は、みんなで給食。

ホールに集まり、クリスマス 給食をみんなで食べまし た。



## 12 月になりました

園庭の木々の葉もだいぶ落ちて、いよいよ12月です。

保育園の12月と言えば。。。



その様子を少しだけご紹介いたします。」

今年初舞台の1歳児ひよこ組、舞台の上でもニコニコでとってもかわいかったです。







次は2歳児あひる組、出し物は三匹のこぶたです。元気いっぱいのこぶたと狼でした。



3歳児はと組は『三匹のヤギとガラガラドン』の劇あそび。とっても恥ずかしそうにしながらも頑張ってセリフを言っていましたよ。



4歳児かなりあ組は、『ネズミの嫁入り』。恥ずかしい気持ちと舞台に立ちたい気持ちとの間で戦いながら頑張っていました。









最後5歳児つばめ組は、ハンドベルと劇あそび『小人の靴屋』でした。

ハンドベルは、♬ジングルベル♪と♬もろびとこぞりて♪息もぴったりきれいな音色でした。劇の方もさすが年長、セリフも動きもしっかりとしていて最高の出来栄えに大人も 感激でした。













みんなよく頑張った『たのしいひろば』おやつコーナーでは、サツマイモ黒糖饅頭を親子で楽しみました。